

Das Mandat-Team im Fußballfieber

Der vergangene Monat stand bei Mandat ganz im Zeichen des Fußballs.

Linda Vollberg und Sebastian Kraemer hatten, im Rahmen eines Projekt-Kick-offs, die einzigartige Gelegenheit, hinter die Kulissen des Vonovia Ruhrstadions des VfL Bochum zu blicken.

Auch Marc Ruhl wurde mit einer sportlichen Überraschung bedacht: Zu seinem 55. Geburtstag erhielt er einen Schalke-Fußball.

Kerstin Scupin hingegen feierte live im Stadion mit, als sie das Heimspiel des BVB gegen die Eintracht Frankfurt besuchte.

So war der Fußball in den vergangenen Wochen nicht nur Gesprächsthema, sondern auch ein verbindendes Element im Mandat-Team und das über Fan-Grenzen hinaus..

